



## El Presidente y el Alcalde de Talavera de la Reina visitan las actuaciones de recuperación de la Playa de los Arenales

- Se va a crear junto al río Tajo una zona de playa-arenal de unas tres hectáreas aproximadamente, acondicionada con paseos y duchas, con una pasarela de acceso a la isla desde la zona del embarcadero de piraguas
- Tienen un presupuesto de alrededor de 350.000 euros, procedente de fondos propios de Confederación, y está prevista su finalización en mayo, antes del verano, para que sus instalaciones puedan ser utilizadas durante la temporada estival
- Confederación ha invertido en Talavera de la Reina durante esta legislatura en actuaciones de recuperación ambiental más de 2,5 millones de euros

**24-mar-2015.** El Presidente de la Confederación Hidrográfica del Tajo del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, Miguel Antolín, y el Alcalde de Talavera de la Reina, Jaime Ramos, han visitado las obras de recuperación de la Playa de los Arenales que está llevando a cabo el Organismo de cuenca en colaboración con el Ayuntamiento talaverano en la ribera del río Tajo a su paso por la ciudad para fomentar el disfrute y recreo de sus vecinos y visitantes.

Miguel Antolín ha destacado durante la visita que esta actuación simboliza la voluntad del Organismo y del Ayuntamiento de Talavera de la Reina de devolver el río Tajo a la ciudad y sus habitantes. Lo mismo, que otras actuaciones y proyectos de restauración y recuperación ambiental, social y recreativa realizados anteriormente o en ejecución, como el canal de piragüismo, la senda ciclista, la repoblación del embalse de la



Portiña o las estaciones de aforo, que ascienden en total a más de dos millones y medio de euros.

En este sentido, el Presidente ha recordado que hasta el 20 de abril hay tiempo para presentar propuestas al concurso internacional de ideas y proyectos para la recuperación y ordenación de los márgenes de los ríos Tajo y Alberche en Talavera de la Reina, que recientemente ha convocado Confederación y que cuenta con un presupuesto de unos 700.000 euros.

Las obras de la Playa de los Arenales consisten en la creación de una zona de playa-arenal de una superficie estimada de unos 30.000 m<sup>2</sup>, dotada de paseos y duchas, y en la construcción e instalación de una pasarela para acceder a la isla desde la zona del embarcadero de piraguas, acondicionando los accesos para garantizar el paso de personas con movilidad reducida.

Las actuaciones, que tienen un presupuesto de alrededor de 350.000 euros, procedente de fondos propios de Confederación, comenzaron en agosto del año pasado y está prevista su finalización en mayo, antes del verano, para que sus instalaciones puedan ser utilizadas durante la temporada estival.